

ドイツ特許商標庁（DPMA）、2月1日よりエヴァ・シェヴィオール氏が新長官に就任

2023年1月18日  
JETRO テックセルトルフ事務所

ドイツ特許商標庁（DPMA）及びその上位官庁であるドイツ連邦司法省は、2023年1月10日、2月1日よりエヴァ・シェヴィオール氏（Ms. Eva Schewior）が、14年間 DPMA を率いてきたコーネリア・ルドロフーシェファー長官の後任として新長官に就任する旨、プレスリリースにて公表した。

本プレスリリースによれば、エヴァ・シェヴィオール新長官は、2004年から5年間にわたって、ドイツ連邦司法省内の DPMA、ドイツ連邦特許裁判所、欧州特許機構の運営業務を担当する部署を統括していた、としている。

— DPMA のニュースリリースは、以下参照（ドイツ語） —

[Eva Schewior wird neue Präsidentin des Deutschen Patent- und Markenamts](#)

— ドイツ連邦司法省のプレスリリースは、以下参照（ドイツ語） —

[Eva Schewior wird neue Präsidentin des Deutschen Patent- und Markenamts](#)

(以上)